



2023年8月31日 5歳児担任 木村由利香 平香緒里

♡プール期間を通してまた一つ心が成長したくまぐみのみんな♡

プールが始まったばかりの頃は、自由時間になるとプールサイドで水遊びをしたり、保育士の背中に乗ってワニさんの散歩を楽しんだりする姿が多く見られましたが、プールに慣れてきたり、チャレンジ表を取り入れたりしてからは、自分で決めた目標に向かって、自由時間になっても何度も何度も、顔つけや、バタ足の練習をする姿が増えていました。

“先生みとってね～” “ここまで泳ぐから、先生はそこで待っていてね！” “お家でも練習してみる” と、プールのあちこちから、やる気いっぱいの声が響き渡り、自信いっぱいの姿に私たちもとても嬉しく思いました。また、“ここまで一緒に泳いでみよ！” “〇〇ちゃんって、顔つけいっぱいできてすごいね～” 等と、友だち同士で励まし合ったり、認め合ったり、良い刺激を受け合ったりする姿もたくさん見られ、まさに育ち合いですね♪

根気の良さ・苦手なことでも頑張る気持ち・優しさ等、素敵な姿がいっぱいみられた2か月間。この良さを今後も大切に、くまぐみさんの強みとして、伸ばしていきたいと思います。

毎日お忙しい中、お洗濯や準備、はいチーズの送信など、ご理解・ご協力をありがとうございました。けが・事故なく笑顔いっぱいでプール納めを迎えられ感謝の気持ちでいっぱいです。

9月からは運動会の取り組みが始まります。難しいことでも、挑戦してみるとだんだん楽しくなってくること、仲間と同じ目標に向かって頑張ること、コツコツと努力すること等、これまでに身につけてきた力を活かしながら、33人心を一つに頑張っていきたいと思います。

♡くまぐみボエム♡

飼育しているクワガタの観察をしていたMくんのつぶやき…♪

くまぐみでは、以前からメスのクワガタを飼育しています。昆虫が好きなMくんは、いつも興味をもって観察したり、図鑑で調べたりしているので、クワガタが日中は寝ることが多く、あまり動かないこと・夜は元気いっぱいであることを知っていました。ある日のこと、いつもはあまり動かないクワガタが、元気いっぱい動き回っていました。その変化を見逃さないMくん。「あれ～今日はいっぱい動いてるね！昨日の夜、たくさん寝ちゃったから、お昼に寝られなくなっちゃったのかな～？」と、不思議そうにしていました。

自然や生き物との触れ合いの中で、子どもたちの素敵な感性や、思考力、観察力がたくさん育っています。Mくんの可愛らしいつぶやきに、ほっこりのひと時でした♡



- ・気温の変化に気づき、衣服を調節しながら快適に過ごすことができる
- ・一つの目標に向かって、仲間と力を合わせたり、気持ちを一つにしたりしてとりくむことができる
- ・運動会の取り組みを通して、難しいことでも挑戦してみようとするすることができる